

# La farce tranquille

C'est un journal de gauche, rapporté par le «Figaro», qui nous l'apprend: selon une étude américaine dont l'auteur est un certain Tobias Edward, les personnes de gauche seraient plus intelligentes que celles de droite. «Des chercheurs en psychologie de l'Université du Minnesota ont en effet démontré l'existence d'un lien de causalité entre le niveau d'intelligence d'une personne et ses convictions politiques. Selon eux, le bilan est sans appel: les gens de gauche auraient un QI plus élevé que celles de droite». En psychologie! Pour être aussi fûté dans les enquêtes qu'il a menées que dans son constat, le chercheur en question doit être de gauche. Une personnalité de droite ne serait pas à la hauteur, la raison limitée qui est la sienne ne pour-

Selon une étude américaine, les personnes de gauche seraient plus intelligentes que celles de droite.

rait jamais rivaliser; l'esprit englué de préjugés et de poncifs, elle n'atteindrait jamais le haut degré de clairvoyance nécessaire pour comprendre le monde. A sa médiocrité que certains qualifieraient de semi-imbécillité, se joignent en elle une indignité morale réhabilitoire, un égoïsme petit-bourgeois répugnant, qui permettent de la qualifier de salopard indifférent au sort de la classe ouvrière! Mais il est vrai que les gens de gauche sont plus de gauche que les gens de droite. Au fond, on nous dit que si on est intelligent, on aura tendance à rallier une idéologie de

gauche: celui qui lit le «Figaro» est plus stupide que celui qui lit «Libération», lui-même plus sot que le lecteur de «L'Humanité». Ainsi il suffirait de placer sur une ligne les positions des partis politiques, des journaux, des tendances de vote pour obtenir une carte fiable du QI de nos sociétés! Depuis que le wokisme a pollué les Universités américaines, depuis que la défense des minorités y est devenue le drapeau de tous les combats néomodernes, on comprend fort bien que la minorité de gauche privilégie pour elle-même l'honneur d'être plus intelligente qu'elle n'y paraît. Les gens de droite, eux, auront une place dans l'asile des demeurés, avec J.-L. Mélenchon, Sandrine Rousseau et Aymeric Caron comme soignants-chefs! ■

## À LOUER

### MixCity-Renens.ch

079 421 12 59

dès CHF 160.-/m<sup>2</sup>/an

**mix**  
**city**  
Renens



Livraison  
Été 2025

Un développement réalisé par Steiner SA **STEINER**

**Nos surfaces disponibles à la location :**

**Espace bureaux**  
de 300m<sup>2</sup> à 2'000m<sup>2</sup>

**Retail**  
de 300m<sup>2</sup> à 600m<sup>2</sup>

**Restaurant**  
de 200m<sup>2</sup> à 600m<sup>2</sup>

**Atelier/Production**  
de 300m<sup>2</sup> à 3'400m<sup>2</sup>

**Logistique**  
de 300m<sup>2</sup> à 4'500m<sup>2</sup>

**Sport et loisirs**  
de 300m<sup>2</sup> à 5'700m<sup>2</sup>

**Dépôts**  
de 300m<sup>2</sup> à 3'500m<sup>2</sup>

